

Riegelhaus Egg, Wirtschaft “zur Sonne“

- 1382 Der Bauernhof an der Egg wird erstmals urkundlich erwähnt.
- 1568 Der Hof an der Egg liegt direkt an der Pilgerstrasse nach Einsiedeln. Für Landwirte mit eigenen Pferden gibt es immer wieder gut bezahlte Säumerarbeiten. Hans Strickler und Rudolf Hotz teilen den Hof.
- 1700 Das grosse Riegelhaus wird erstellt. Über der Haustüre erkennen wir die Jahrzahl 1700.
- ab 1790 Es herrscht auf der Zürcher Landschaft grosse Unzufriedenheit über die Regierung in Zürich. In der Sonne finden geheime Treffen statt, welche zum “Stäfner-Memorial“ beitragen. Der Aufstand der Landbevölkerung wird aber im “Stäfner-Handel“ von der Stadtregierung beendet.
- 1794 Da Dokumente auftauchen, welche gegen die Regierung gerichtet sind, wird das Haus am 22. Dezember durchsucht. Der Wirt und Schützenmeister Caspar Bodmer muss schwören, dass bei ihm keine solchen Versammlungen mehr abgehalten werden.
- 1823 Hafner Meinrad Franz Düringer aus Einsiedeln erstellt einen Kachelofen.
- 1854 Aufgabe der Weinschenke
- 1911 Die Familie von Ernst Höhn erstellt einen Anbau mit Arbeitsräumen und Remisen.
- 1954 Eine vollständige Aussenrenovation wird durchgeführt.
- 1995 Das Haus bleibt im Besitz der Familie Höhn.



Die ehemalige Wirtschaft “zur Sonne“
1984

21.3.2015 H. J.